

Composante d'enseignement : **UFR LLSHS**

Adresse : 99 avenue JB Clément - 93430 Villetaneuse

Site d'enseignement : Campus de Villetaneuse

Section CNU : 16

Profil général : Psychologie sociale et clinique du travail

Job profil : Social psychology and clinical psychology of work

Mots clés : psychologie sociale, clinique du travail.

Research Fields EURAXESS : social psychology, clinical psychology of work

Profil d'enseignement et filières de formation concernées

Le ou la candidat.e devra assurer ses enseignements dans le parcours de psychologie sociale de la licence de psychologie et dans le master Clinique des institutions Clinique du travail (CICT). Il s'agit notamment d'enseignements dédiés l'introduction à la psychologie sociale et à la psychosociologie (L2), aux théories et méthodes en psychologie sociale (L2), aux interactions sociales (L3), aux représentations sociales et aux identités (L3), à la lecture de textes fondamentaux (L3) ainsi qu'aux entretiens en psychologie sociale (L3). Il-elle devra aussi participer aux cours mutualisés sur travail et éthique du care (M1), la revue de question dans les recherches (M1), présenter les cliniques du travail dans les cours de Tronc Commun du Master Psychopathologie clinique psychanalytique, encadrer un groupe de TER (L3) avec une centration sur les problématiques du travail et superviser des mémoires (M1 et M2).

Teaching job profile

The candidate will be required to teach in the social psychology course of the psychology degree and in the master's degree in Institutional and Workplace Psychology (CICT). This includes courses dedicated to introduction to social psychology and psychosociology (L2), theories and methods in social psychology (L2), social interactions (L3), social representations and identities (L3), reading of fundamental texts (L3) and interviews in social psychology (L3). He/she will also participate in shared courses on work and the ethics of care (M1), the review of issues in research (M1), present work clinics in the Common Core courses of the Master's degree in Clinical Psychoanalytic Psychopathology, supervise a group of TERs (L3) with a focus on work-related issues and supervise dissertations (M1 and M2)

Contact :

Aurélien Maurin Souvignat, directrice du département, aurelie.maurin@univ-paris13.fr

URL de la composante ou du département : <https://llshs.univ-paris13.fr/>

Profil recherche

Le/la candidat.e devra participer à l'ensemble des activités de l'Unité Transversale de Recherche Psychopathologie et Psychogénèse (UTRPP) qui sera son laboratoire de rattachement. Il/elle devra s'inscrire préférentiellement dans le thème 4 de l'UTRPP : « Travailler et soigner aujourd'hui : variétés des dispositifs cliniques ».

Research profil

The candidate will have to participate in all the activities of the Transversal Research Unit on Psychopathology and Psychogenesis (UTRPP) which will be his/her laboratory. He/she will have to be involved in theme 4 of the UTRPP: "Working and caring today: varieties of clinical devices".

Contact :

Florian Houssier, directeur de l'UTRPP, florian.houssier@univ-paris13.fr

URL de l'unité de recherche : <https://utrpp.univ-paris13.fr/>